



Columna



Carlos Isaac Pályi  
Rector Universidad Viña del Mar

## UVM: comprometida con la región

**E**n un nuevo aniversario queremos reafirmar nuestra vocación inclusiva, el compromiso con la calidad académica y el enfoque hacia el desarrollo sostenible de la Región de Valparaíso. Durante estas décadas hemos construido una universidad cercana e innovadora, guiada por la pasión por la excelencia y el bienestar de nuestra comunidad.

Creemos en una educación superior basada en un modelo de provisión mixta, equitativa, sostenible y de calidad, que combina lo mejor de los sectores público y privado. Este enfoque, junto a un sólido enfoque global, prepara a nuestros estudiantes no sólo para enfrentar los desafíos locales, sino también para destacar en un mundo interconectado. A través de alianzas internacionales, programas de movilidad académica y proyectos con impacto global, ofrecemos una formación que trasciende fronteras.

Nuestra vocación inclusiva se refleja en un estudiantado diverso, que representa al Chile real. En un sistema marcado por desigualdades, hemos asumido el desafío de derribar barreras de acceso, convencidos de que el talento se distribuye de manera equitativa en la sociedad. Con políticas inclusivas, hemos creado un espacio donde las diferencias son fortalezas.

La modalidad online nos ha permitido llevar educación de calidad desde Arica hasta Porvenir, democratizando el acceso al conocimiento. Este esfuerzo refleja nuestra capacidad de innovar y adaptarnos a las necesidades de nuestros estudiantes y

del entorno.

En la región, uno de nuestros compromisos más significativos es el Programa Universidad del Adulto Mayor, con el que hemos capacitado a más de 1.000 cuidadoras en todas las comunas continentales. Este aporte mejora la calidad de vida de miles de familias, fortalece el tejido social y descentraliza oportunidades educativas.

El deporte también es un eje fundamental de nuestra identidad. Promovemos valores como la disciplina, el trabajo en equipo y la superación personal, convencidos de que el deporte complementa el desarrollo integral de nuestros estudiantes y contribuye a su bienestar.

Además, hemos avanzado en investigación y vinculación con el medio, generando proyectos que abordan desafíos locales con relevancia global. Estas áreas refuerzan nuestro impacto social y consolidan alianzas con actores públicos y privados para promover el desarrollo sostenible desde una perspectiva colaborativa.

Hoy, al celebrar nuestro 36° aniversario, renovamos nuestro compromiso con la Región de Valparaíso, con Chile y con el mundo. Con pasión por la excelencia, enfoque global y compromiso con el deporte, seguiremos inspirando y construyendo un futuro inclusivo, equitativo y sostenible. Somos una universidad que no sólo forma profesionales, sino ciudadanos comprometidos con el bienestar de sus comunidades y el desarrollo del país.